

La France à Stuttgart

INSTITUT
FRANÇAIS
Stuttgart



70 Jahre Präsenz in der Landeshauptstadt

Am 20. April 1951 auf Initiative von André François-Poncet, dem ersten französischen Botschafter in der Bundesrepublik Deutschland, als Symbol der deutsch-französischen Aussöhnung, in der Form einer **Stiftung** gegründet mit dem Zweck, die friedliche Entwicklung der deutsch-französischen Beziehungen zu fördern.

Das Institut français Stuttgart ist Teil des Netzwerks Institut français Deutschland, das sich mit seinen 11 Instituten und 13 Kulturzentren für einen lebendigen interkulturellen Dialog einsetzt.

Seit 2006 steht das Institut français Stuttgart unter der Leitung des französischen **Generalkonsuls in Stuttgart**.

Linke Seite. Bilder von links nach rechts und oben nach unten: Gebäude Institut français Stuttgart am Berliner Platz / Eingang und Mediathek / Leonora Miano u. Felwine Saar beim Festival »Membrane« 2019 / Ausstellung »Cache-cache ville« 2019 / Festival Litté-Rad-Tour 2017 / Live-Performance »Von der Erde zum Mond« 2019

Rechte Seite. Bilder von links nach rechts: Podiumsgespräch zu »100 Jahren Kriegsende« mit Ministerpräsident Winfried Kretschmann und Jean-Luc Nancy (Moderation: Felix Heidenreich) 2019 / Besichtigung der Sonderausstellung »Von Henri Matisse bis Louise Bourgeois« in der Kunsthalle Würth mit den Freunden des Institut français 2019

Das offizielle Sprachlernzentrum des französischen Staates

Über 1.900 Kursteilnehmer*innen pro Jahr

Qualifizierte, **muttersprachliche Sprachtrainer*innen** bieten den Lernenden Inhouse-Training, Unterricht im Institut oder online im virtuellen Klassenzimmer. DELF und DALF Prüfungszentrum im Regierungsbezirk Stuttgart.

Französisch in den Schulen fördern

Die/Der **Sprachattaché/e für Französisch, eine Koordinationsstelle für die Arbeit mit dem Kultusministerium Baden-Württemberg**

und der Vereinigung der Französischlehrer*innen (VdF) sowie den deutsch-französischen Kulturzentren im Land organisiert integrierte DELF-Projekte an den Schulen mit erfolgreichen mehrjährigen Projekten wie dem Kinofestival Cinéfête.

Die France Mobil Lektoren*innen treffen jedes Jahr über 14.000 Schüler*innen an Schulen in Baden-Württemberg.

Eine Plattform für einen innovativen deutsch-französischen Kulturdialog

Hautnah französische Kultur erleben mit **jährlich 100 Veranstaltungen** im Institut oder bei Partnerorganisationen. Schwerpunkte bilden dabei die Bereiche Bildende Künste und der intellektuelle Dialog.

Seit 20 Jahren sind die **Französischen Wochen** im Großraum Stuttgart der Höhepunkt im Veranstaltungskalender.

Mediathek: Über 8.000 Medien zur Ausleihe

Zeitgenössische Literatur, Comics und Filme für Kinder und Erwachsene entdecken. Eine spezielle Bibliothek für Französischlernende, **sowie die Culturethèque schaffen einen multimedialen** und aktuellen Zugang zu Frankreich.



Gemeinsam den deutsch-französischen Dialog stärken

Werden Sie aktiv im Freundeskreis

- Der Verein der Freunde des Institut français Stuttgart wurde auf Impuls von Manfred Rommel 1997 gegründet. Er unterstützt finanziell und ideell die Arbeit des Instituts.

Treten Sie dem Club der Förderer bei

- Der 2013 gegründete Club der Förderer trägt zur langfristigen Sicherung des deutsch-französischen Dialogs in der Region bei.
- Mit einem mind. zweijährigen Engagement exklusiv die Arbeit des Instituts fördern.

Wirken Sie als Sponsor von ausgewählten Großprojekten mit

- Profitieren Sie von unseren Werbekanälen bei Großprojekten (z.B. den Französischen Wochen im Großraum Stuttgart).

Ansprechpartnerin:

Johanne Mazeau-Schmid
johanne.mazeau@institutfrancais.de
Tel. 0711 239 25 19

Institut français Stuttgart

Schlossstr. 51
70174 Stuttgart
Tel. 0711 239 25 0
www.institutfrancais.de/stuttgart

